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      No．1675（第 35回）  2024年 6月 19日(水)   点鐘：12時 45分  於：オンライン例会 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《ロータリー親睦活動月間》    
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★ 配布 ・幹事報告号 №35    

 

★ 会長挨拶                          【小穴実会長】 

《2023−24年度を振り返る》 

今期の会長方針をRIゴード

ン R.マッキナリー会長テーマ

の「世界に希望を生み出そう」

から「クラブに希望を生み出

そう」と掲げて会員の皆様に

クラブの現況を知って頂くこ

との必要性を謳って月３回の

例会の内、１回は通常例会、

１回は懇親会を兼ねた夜間０回とし、そして最後の１回を経費

の掛からないオンライン例会としてプログラムを計画し運営を

開始しました。 

しかしながら、会員減少による会計の逼迫は予算案の計画段

階から明白となり、理事会で積立金取り崩しもやむを得ない

と了承を得ましたが、年度内に 2 名ほどの会員増強を行うこ

とが大前提の赤字予算でのスタートとなりました。 

当初はオンライン例会の方法も発信側が不慣れなため（未だ

に不手際はありますが・・）Zoomの無料配信制限時間が 40

分とは知らずに途中切断、Net 上で迷子になる、年配会員は

操作が分からず参加も出来ないでいるといった問題点もあり、

今後通常例会内で操作の方法の解説をしなければいけない

と思っております。 

8月に入りガバナー公式訪問も終え、23日にビレッジで行わ

れた納涼家族例会では、開始直前に豊科地区での落雷によ

り、てんやわんやになった事もありました。 

10 月に入り 4 日に行われた職場例会では、下里会員の大

成測量さんにお世話になり、ドローンを使った山間部のレーザ

ー測量の解説と22日に地区挙げてのイベント「古着deワク

チン」の事前活動としてクラブ内での古着の収集を行い、あ

づみ野テレビ・市民タイムスなどメディアで公共イメージ向上

に結び付ける事ができました。28~29 日にかけ瀬戸北 RC

創立 45周年記念式典並びに３クラブ友好交流会が名古屋

市内で行われ8名の会員で出席いたしました。 

11 月には、地区大会、25 日には、「ほりでーゆ〜四季の郷」

にて場々ガバナー補佐主管の IM・会員セミナーが行われま

した。 

年が改まった 1月1日夕刻、能登半島で起きた大震災、連

絡先の判っていた田中会長並びにクラブ宛連絡を入れまし

たが不通、その後何人かとお話しする事はできましたが、田

中会長と連絡が取れたのは1月4日のことで、幸い七尾み

なとの会員には人的被害が無いという報告でした。すぐにで

もかけつけたかったのですが、石川県より注意喚起がなされ

個人の能登方面への移動は制限がかかっていました。15

日には瀬戸北さんの支援物資が１０トントラックに積み込まれ

当日午後には七尾市内に搬入されたとの報告を頂き、機動

力の凄さに只々感服した次第です。その後医療奉仕団として

現場に入った歯科医師会のメンバーの話を伺うことが出来ま

したが、4 月頃までは道路事情が悪く至る所で断裂があり、

知り合いの案内なしでは行動が出来ない状況であったとのこ

とです。 

当クラブの対応としまして、9 日に臨時理事会をオンラインで

開催し、10 日に新年会を兼ねクラブ協議会にて義援金の送

付を決議いただき、ニコBOX積立金より17日に七尾みなと

ロータリークラブ口座宛 100 万円の義援機を送金させて頂

きました。現地訪問は土・日日程の取れた年度最終月の 29・

30日に行って参ります。 

2 月の創立記念夜間例会は、大雪のため親クラブの松本南

クラブの会長・幹事様の来訪を３月の松本白板おおたき総本

店で開催の信州友愛クラブとの交流会に延期させて頂き、内

輪だけの会といたしました。 

3月の信州友愛 RC との交流会には主に友愛さんの中信地

区出身の方々10 名ほどのご参加をいただき賑やかな会とな

りましたが、友好クラブとしてではなくとも今後も交流会は計

画していくとの合意がなされました。 
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4 月に入り 7 日には次年度の地区研修・協議会があり、13

日には現・次期会長・幹事会がさくらが満々開のビレッジあづ

み野会議室で行われました。17 日の観桜会はしき美（旧「い

ちい」）様で行われ、8 時半完全撤収と言う慌ただしい会とな

りましたが、南農 IAC 顧問の今溝先生と新たに担当となりま

した小椋隼人先生をお招きしての会となりました。南農 IAC

生も清都くん一人となり単独での IA 研修・協議会、地区大

会は困難となっております。19日には松本東RC創立40周

年記念式典が、ホテルブエナビスタで松本蟻ヶ崎高等学校

書道部のパフォーマンス演技などがあり盛大に執り行われま

した。 

5 月に入って松本市中４クラブ合同例会が松本 RC 主管で

これまたホテルブエナビスタで行われました。26 日には大町

RC の創立 60 周年記念式典があり、赤羽副会長にご出席

いただきました。 

さて、6 月最終月に入り 5 日に通常例会、９日に松本大学に

て IA 地区大会が行われ、次年度共同で担当する事となった

松本ロータリークラブ工業高校と南農の IACホストの松本南

ロータリークラブとあづみ野ロータリークラブと連携を強める

ために新年度7月28日に早速交流会を行う事となりました。 

16日には白馬RC創立50周年記念式典があり、来年度の

地区イベント「夢の実現プロジェクト」の模擬演習から参加さ

せて頂きました。 

さて、残すところ 10日となりました。最終日には念願であった

七尾みなとロータリークラブへの激励訪問を計画しております。

少人数では訪問する予定ですが、ご希望の方はお申し出くだ

さい。 

多くの会長さんが任期の終わりに安堵しておる姿をよそに、 

来期も大役を務めさせて頂きます。 

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 幹事報告      【藤森康友幹事】    別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（5/29修正出席率） 

出席者：    6名 

欠席者：   12名 

出席率：    33％ 

欠席者 ：   9名 

ﾒ-ｷｬｯﾌ゚ ：   3名 

出席率 ：  68％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《地区インターアクト委員濵会員》 

次期インターアクト地区大会ホストクラブについて 

 7月 28日(日)に梓水苑にて 松本南 RC様と南安曇農業

高等学校・松本工業高校の懇親会を企画しています。 

次回納会時に臨時理事会開催いたします。 

 

 

米山功労クラブ感謝状が届きました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※米山功労クラブは 個人・法人・クラブ扱い全ての 

特別寄付が対象となります。 


